



**MÁS INFORMACIÓN:**

Web: [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es)

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

# Nota de **PRENSA**

[info@psoealhama.es](mailto:info@psoealhama.es)

Alhama de Murcia, 6 de agosto de 2020

## **Mariola Guevara: “La Comunidad Autónoma trata de forma desigual a los ayuntamientos según su color político y Alhama se siente maltratada”**

La alcaldesa de Alhama de Murcia ha explicado esta mañana que “los últimos datos que hemos conocido de contagios por municipios, en los que Alhama cuenta con siete casos positivos del virus, indican que estamos dentro de la normalidad en comparación con el resto de municipios de la Región”.

“Llevamos varias semanas pidiendo información sobre los datos de contagios en nuestro municipio, principalmente por la situación tan preocupante de Totana, ya que somos dos localidades muy próximas y con vínculos familiares y laborales”, señala Guevara.

“El Gobierno regional, después de mucha insistencia de los alcaldes y alcaldesas de la Región, comenzó a publicar tres veces por semana el informe epidemiológico para que cada Ayuntamiento conociera el número de personas afectadas y de esta manera poder trabajar coordinadamente”, destaca.

“En las últimas semanas, cuando vemos que no paran de surgir nuevos rebrotes en nuestra Región y cuando más información necesitamos para actuar con rapidez, la Comunidad Autónoma, además de publicar estos datos ahora una sola vez a la semana, no da ningún tipo de información a nuestro ayuntamiento ni contesta nuestras solicitudes”, comenta Guevara.

“Para mayor sorpresa, esta mañana nos hemos despertado con la noticia de que Puerto Lumbreras cuenta con un número similar de contagios a Alhama, y su alcaldesa del Partido Popular dice que tiene un “continuo contacto con la consejería de Salud”, cuando el Gobierno regional no se ha dirigido a este ayuntamiento en ningún momento, ni tampoco ahora después de detectarse un caso en un supermercado, del que nos enteramos, además, por los medios de comunicación”, detalla.



**MÁS INFORMACIÓN:**

Web: [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es)

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

“Ayer mismo me dirigí a la dirección general de Salud Pública para pedirles información, solicitar las pruebas a todos sus trabajadores y que valoren si hay que actuar a través de los rastreadores con algún cliente, con el objetivo de detectar posibles contagios y evitar nuevos casos positivos. Como en otras ocasiones, no he recibido ninguna respuesta”.

“Tenemos la sensación de que la Comunidad Autónoma trata de forma desigual a los ayuntamientos según su color político y Alhama se siente maltratada. Después de las críticas que hemos escuchado por parte del Gobierno regional del Partido Popular al Gobierno de España durante el estado de alarma, ahora que es la Comunidad Autónoma quien vuelve a tener las competencias en salud, como ellos demandaban, vemos el tremendo desastre organizativo y la pésima gestión que están haciendo”.

“Los buenos datos que se mantienen en la gran mayoría de municipios de la Región son gracias a la responsabilidad individual de los vecinos, al trabajo de los profesionales y a la gestión que estamos haciendo desde los Ayuntamientos, donde Alhama ha tomado medidas desde el minuto uno, de forma responsable, para proteger a los alhameños y tratar de contener por todos los medios la expansión del virus”, concluye.